私のだざいふ

令和の都だざいふ応援大使 俳優

ふくだ めい 福田愛依さん

先日、応援大使就任後、初めて太宰府市民政庁まつりに 参加させていただきました!学生時代の頃は毎年欠かさず遊

びに行っていたので、このような形でステージに立たせていただき光栄でした。

4年ぶりの開催ということで、多くの人で賑わっていて、自然に囲まれた場所でお祭りを楽しめるのはすごく贅沢な空間だなと改めて感じました。

ステージで太宰府にまつわるトークをしていると、MCの中嶋さんから「後ろをご覧ください」と突然言われ、振り向くと高校の時にお世話になった先生方がいらっしゃったんです!本当にびっくりしました!

声をかけてくれた実行委員会の皆様もそうですし、忙しい中、来てくださった先生方にも感謝です。サプライズ大成功すぎて、嘘みたいなオーバーリアクションに

なってしまいました (笑) 本当に知らなかったので、嬉しかったです。

少しずつではありますが、太宰府の皆様に 知っていただき、私自身も太宰府の魅力を発信 できるよう今後も精進していきます。

よろしくお願いします!



後ろの先生に気がつかない福田さん

Contents ^{国 次}

2023年12月号

特 集 令和5年ニュースTOP10 ······ 2~3
食べっと通信 8
12月3日~9日は障がい者週間でで 9~11
太宰府市功労・善行表彰式を開催 しました
新型コロナウイルスワクチンの接種 について
市からのお知らせ 14~19
連 載 20~29
なんでも情報コーナー 30~39
太宰府の文化財40

市政ニュース



人材育成·登用

市政に関する研修会を実施しました

楠田市長の大学時代の恩師であり、太宰府市まちづくりビジョン会議の最高顧問である東京大学名誉教授 (行政学など) 森田朗さんを講師に招き、市職員向けの研修会を9月29日 金に実施しました。

それに先駆け、大宰府政庁跡を中心とする元号令和の発祥となった史跡地や太宰府天満宮、参道の町並み、九州国立博物館など本市の名所旧跡を題材としたフィールドワークを担当職員と行いました。

研修会では、視察した本市の状況と日本の人口減少や世界の動向を踏まえた幅広い視点からまちづくりに対する助言がありました。

今回の研修を生かし、引き続き令和の 都だざいふらしいまちづくりに努めます。



講師の話に真剣に耳を傾ける参加者



視察の様子